



IM RAMPENLICHT

Grau in den schönsten Tönen

**Ob hell oder dunkel, Pyrit, Anthrazit oder Achat –
Grautöne machen sich immer gut und sorgen für zeitlose
Eleganz.**

Deshalb hat auch Stefan Blagusz Junior für die Fassade seines modernen Eigenheims und das neu errichtete Badehaus am Pool zu Grau gegriffen – in verschiedensten Ausführungen: Schließlich steht ihm als ADLER Farbenmeister in Oberpullendorf die gesamte Palette an hochwertigen ADLER Beschichtungen zur Verfügung. Für das Poolhaus kamen **Pullex Platin** in Achatgrau und **Pullex Color RAL 7016** zum Einsatz. Die Holzfassade seines Hauses veredelte Blagusz mit **Pullex Aqua IG**, **Lignovit Lasur** im Farbton Naturgrau und dem Schlussanstrich **Lignovit Platin** im Farbton Pyritgrau. Das Ergebnis ist beeindruckend!

Verwendete Produkte



Pullex Platin



Pullex Color



Lignovit Lasur



Pullex Aqua-IG

Bildergalerie

